
一 般 質 問 通 告 一 覧  
 

期日 議員名 質問の要旨 

9 月 13 日（火） 

御園生 浩士 
１ 青少年交流の家について 
２ 乗り上げブロックについて 
３ 徴収業務について 

那須 光男 

１ 「青少年交流の家」の工事について 
２ 保育士の待遇改善について 
３ 新中川橋周辺の生活道路の改善と排水路の清掃 

について 
４ 上野作歩道橋のグリーンベルトの有効活用について 
５ 電子入札結果公表について 

平澤 昭敏 

１ 老人福祉大会について 
２ ＪＲ、京成酒々井駅前に障がい者用乗降スペースの確保

について 
３ 検診の受診率アップについて 
４ 「大丈夫シール」「避難所運営ガイドライン」について 

濵口 信昭 

１ 岩橋保育園を中心とした一貫した子育て支援拠点に 
ついて 

２ 空家を活用したまちづくりについて 
３ ハザードマップについて 

齊藤 博 
１ 介護施策について 
２ 町道０２－００６号線道路改良事業について 
３ 「青少年交流の家」の整備について 

川島 邦彦 １ 第５次総合計画（後期）について 

 
 
 
  



 

期日 議員名 質問の要旨 

9 月 14 日（水） 

佐藤 修二 

１ 防災拠点としての中央台公園の排水工事及び不陸整正 
工事について 

２ 中川治水事業調節池計画と隣接町道０２－００６号線

に東酒々井はつらつ東通りを接続する道路網の構築に

ついて 
３ ＩＣアクセス道路の状況について 
４ 公民館耐震工事について 

須藤 伸次 
１ 学校給食費の徴収方法と給食費の補助、減額について 
２ 子育て支援事業について 
３ 「酒々井町歴史博物館」の建設について 

竹尾 忠雄 

１ 台風被害について 
２ 財産の取得について 
３ 町道０２－００６号線道路改良事業と合わせて行う 

調節池について 
４ 社会資本整備総合交付金の平成２８年度事業内容と 

計画について 
５ 東酒々井第２土地区画整理について 

地福 美枝子 

１ 介護保険の現状について 
２ 子育て支援について 
３ 学校給食費について 
４ 高校の奨学資金補助について 
５ 中学校のグラウンド拡張について 
６ 青少年交流の家について 

 


